

Un voyage ethno-rigolo en Pamukalie

Vendredi et samedi à 20h30, le Centre culturel neuchâtelois (CCN) accueille la dernière création de Christian Denisart, ex-chanteur du groupe Sakaryn, et du Boulouris Quintett (ensemble de tango basé à Lausanne). Ils montent sur les planches avec leurs instruments pour présenter «Voyage en Pamukalie», un récit en chansons, musique et images inspiré du «Guide de la Pamukalie 2002-2003» de l'écrivain romand Eugène.

«La Pamukalie? Cherchez-la bien dans les atlas les plus récents, vous ne la trouverez point!», annonce le CCN. Tout dernièrement, un Suisse s'est pourtant rendu dans ce pays peu connu de la Méditerranée. Christian Denisart y a été envoyé par la Radio suisse romande suite à l'effondrement du régime totalitaire du dictateur Bourdayane. Il en a ramené six musiciens, le Buluroç Quintüüt et des heures de documents sonores, ainsi que les premières images de ces contrées encore vierges du tourisme de masse.» Le spectacle, créé l'an dernier au Festival de la Cité, à Lausanne, est produit par le théâtre de l'Echandole, à Yverdon, «et le Kul kal Promoçïö (l'office de promotion de la culture pamukale)». /yvt